

Lettre ouverte

En tant que citoyenne, je tiens à affirmer mon attachement aux principes et valeurs de la République «Liberté, Égalité, Fraternité», au respect des droits fondamentaux et à la liberté d'expression.

Je trouve injuste que des professionnels soient privés de travail et de ressource pour avoir refusé un vaccin dont l'efficacité s'est révélé malheureusement très décevante autant contre la transmission que l'infection, et dont la liste des effets secondaires reconnus par les autorités ne cesse de s'allonger (Perturbation du cycle, Myocardite...).

Il m'importe d'être accueillie dignement dans les services publics hospitaliers par du personnel disponible, et de pouvoir compter sur les pompiers en cas d'urgence, leur statut vaccinal ne me regarde pas et je leur reconnais le droit de disposer de leurs corps comme tout un chacun.

Je souhaite la réintégration de tout le personnel suspendu, (soignants, pompiers, administratifs...)

Pour honorer et respecter comme il se doit, nos principes et valeurs, les droits fondamentaux des citoyens, les droits des travailleurs, et les droits et libertés reconnus aux patients.

Pour insuffler un esprit d'humanité, d'apaisement, et de réconciliation après plus de deux années éprouvantes pour tous.

A lire, à photocopier, à partager, à afficher si bon vous semble.